

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

hiermit informieren Sie über Aktuelles in der zweiten Novemberwoche.

Bedingt durch die sich insgesamt rasant entwickelnden Inzidenzwerte in Berlin befasst sich der heutige Elternbrief nur mit „Corona“.

Corona aktuell

Über die Wiedereinführung der Maskenpflicht in den Jahrgangsstufen 5 und 6 informierten wir Sie bereits in einer Sondermitteilung am Mittwoch, 10.11. Es gilt nun wieder die Maskenpflicht in allen unseren Jahrgangsstufen 5 bis 12.

Ab der kommenden Woche wird den neuen Regelungen der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie entsprechend wieder dreimal getestet. Wir testen montags, mittwochs und freitags.

Bei den Testungen in der Schule trat in dieser Woche kein positives Testergebnis auf.

Insgesamt befinden sich 14 Schüler:innen in Quarantäne (z.B. durch Corona-Fälle in der Familie, positiver Schnelltest zu Hause).

Vorgehensweise bei positiven Schnelltest-Ergebnissen in der Schule

Wenn ein positives Testergebnis in der Schule ermittelt wird, handeln wir nach folgendem Muster:

- Sofortige Isolation des Kindes von der Klasse: Wir benachrichtigen dann sofort die Erziehungsberechtigten, die ihr Kind umgehend aus der Schule abholen müssen.
- Bei Abholung erhalten die Erziehungsberechtigten vom Sekretariat eine Bescheinigung über die positive Schnelltestung und Adressen der Testzentren für die unverzügliche PCR-Testung.
- Bis zur Mitteilung über das Ergebnis des PCR-Tests ist der Schulbesuch des Kindes nicht möglich, sondern es muss in Quarantäne bleiben.
- Wenn auch der PCR-Test positiv ausfällt ist in der Regel eine 14tägige Quarantäne einzuhalten. Informationen erhalten Sie in diesem Fall auch durch das Gesundheitsamt. Bitte leiten Sie die vom Gesundheitsamt getätigte Information an uns weiter (sekretariat@hhgym.de).

Tritt ein positives Testergebnis in der Klasse Ihres Kindes auf, erhalten Sie umgehend von der Klassenleitung, der stellvertretenden Klassenleitung oder vom Sekretariat eine Information.

Vorgehensweise bei positiven Schnelltestungen zu Hause

Bitte informieren Sie das Sekretariat wenn bei Ihrem Kind ein positives Ergebnis bei einer Testung zu Hause auftritt: Datum des Testes und aktueller Stand (Sekretariat@hhgym.de).

Ermittlung enger Kontaktpersonen in der Schule

Als enge Kontaktpersonen (K1) werden eingestuft: Personen,

- die einen mindestens 10-minütigen „face-to-face“-Kontakt ohne adäquaten Schutz zu einem bestätigten Corona-Fall hatten,
- die ein Gespräch im Nahfeld eines bestätigten Corona-Falls geführt haben, auch bei einer Dauer unter 10 Minuten ,
- oder die sich mehr als 10 Minuten mit einer mit Corona infizierten Person in einem unzureichend gelüfteten Raum aufgehalten haben, auch wenn ein Mund-Nasen-Schutz getragen wurde,
- Personen aus dem Haushalt einer mit Corona infizierten Person.

Regeln zum weiteren Schulbesuch der K1-Personen

Vollständig geimpfte oder genesene Personen, die als K1 eingestuft sind, dürfen nach Informationen des Gesundheitsamtes die Schule weiter besuchen. Eine freiwillige Testung werden wir in diesen Fällen in der Schule ermöglichen.

Ungeimpfte K1-Personen, die keine für Corona spezifischen Symptome haben, begeben sich in Quarantäne. Diese kann auf die folgende Anzahl an Tagen reduziert werden:

- 5 Tage Quarantäne mit PCR-Test
- 7 Tage mit Antigen-Schnelltest.

Bei Unklarheiten und Rückfragen zu unseren Ausführungen fragen Sie gern im Sekretariat der Schule nach.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann